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关于市十五届人大二次会议 
第 118 号代表建议的办理意见 

 
刘金湘代表： 

对您在市十五届人大二次会议上提出的《关于优化南海路与

港华路交叉口红绿灯设置的建议》，现答复如下： 
市公安局交警大队对港华路南海路口交通通行存在的问题进

行认真研究，自扬子江国际化学工业园区实行封闭管理以来，进

入园区货运车辆需进行实名登记，等待审批调度后方可进入，但

南海路入园口距离路口过近，导致车辆一旦出现入园缓慢现象，

便会积压排队至港华路口，引起路口拥堵。交警部门已协调保税

区安全环保局危管办，推动园区进一步优化入园系统调度流程，

加强设备识别灵敏度，提高入园效率，避免高峰时段满负荷调配

车辆。同时，交警部门将根据路口实际情况，优化改进路口信号

灯放行方式，加强警力执勤疏导，提高路口通行能力，为市民出

行提供良好的交通环境。 
此复。 
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